

Inteligencia de Mercados – Perfil Económico y Comercial de Aruba

## Exportaciones

Por: Legiscomex.com

Febrero del 2017

En el 2015, las ventas al exterior de Aruba fueron de USD334,1 millones, es decir, registraron un aumento del 29% respecto al 2014, cuando alcanzaron USD259 millones, según los datos registrados por el Banco Mundial.

Entre el 2011 y el 2015, las exportaciones presentaron un decrecimiento promedio total del 32,8%.

**Gráfica 1: Evolución de las exportaciones de Aruba, 2011 - 2015**

